



Jugendangeln an der Phönixgrube in Rudolstadt

26. August 2023:

Am letzten Samstag im August sollte wie jedes Jahr das Jugendzeltlager vom LAVT in Herbstleben stattfinden. Voller Vorfreude bereitete sich die Jugendgruppe des AV Saalfeld darauf vor. Ein paar Tage vor Beginn machte uns jedoch das schlechte Wetter einen Strich durch die Rechnung. Das Jugendzeltlager musste abgesagt werden. Da dieses Wochenende extra freigehalten worden war, entschloss sich der AV Saalfeld, dennoch Angeln zu gehen. Nach kurzem Brainstorming war schnell ein geeignetes Gewässer gefunden. Die Phönixgrube in Rudolstadt. Gesagt getan, organisierte unser Jugendwart die Gewässerkarten und die Verpflegung. Dann ging es auch schon los. Bis auf ein paar kleine Schauer wurden wir vom Regen verschont und auch die Temperaturen waren angenehm. Die Fangerfolge waren sehr überschaubar, dennoch war es ein schöner Angeltag. Wir freuen uns alle auf das nächste Angeln, das bestimmt wieder in Herbstleben stattfinden wird.

Florian Berk

Jugendwart